

# Nachrichtenticker Februar 2021

Liebe Mitglieder,

trotz Lockdown – wir dürfen weiter Tennis spielen, das hat der Hessische Tennisverband gerade noch einmal bestätigt. Das ist tatsächlich ein Privileg, für das wir sehr dankbar sind. Nicht nur, dass wir dadurch unseren geliebten Sport weiter betreiben dürfen, sondern auch wirtschaftlich ist dies für den noch jungen TC Niederursel ein Riesenglück. Die Halle ist sehr gut gebucht und an Wochenenden praktisch voll. Auch dem Sommerbetrieb sehen wir jetzt etwas gelassener entgegen und hoffen, dass die Saison einigermaßen „normal“ wird stattfinden können.

## Zu diesem Ticker

Ergibt sich Neues und Interessantes für Euch, wird es in den Entwurf für den Nachrichtenticker des Folgemonats geschrieben. Ihr habt Euch inzwischen daran gewöhnt, dass die Nachrichtenticker regelmäßig in Euren Mail-Briefkästen ankommen. Für Euch ist das selbstverständlich. Nicht aber für die Mitglieder der anderen Tennisvereine im Tennisbezirk Frankfurt (TBF). Soweit wir wissen, sind wir der einzige Club im TBF, der seine Mitglieder regelmäßig, monatlich informiert. Für uns ist die ständige Information der Mitglieder aus mehreren Gründen wichtig.

- Zum einen möchten wir die **Bindung an den Club** fördern. Das ist in den Wintermonaten besonders wichtig, in denen man sich auf der Anlage nicht trifft. Im Sommer gibt es naturgemäß mehr zu berichten.
- Zum anderen wollen wir natürlich aktuell und zeitnah **über Neues informieren**. Es tut sich einiges und das ist immer auch mit Veränderungen verbunden. Dazu wollen wir gerne „richtig“ informieren, um gleich Fehlinformationen vorzubeugen. Mitglieder, die zeitnah und offen informiert werden, sind schließlich weniger anfällig für Gerüchte.
- Zusätzlich unterstützt diese Art der Kommunikation (hoffentlich) das **Einbinden neuer Mitglieder**. Wir stellen uns damit als Verein vor. Klar, wir können nicht jeden mit diesem Ticker „erreichen“. Vielleicht helfen neuen Mitgliedern aber dann die Teilnahme bei den im Ticker angekündigten Events, wie dem „Schleifchenturnier“, den Clubmeisterschaften und Mannschaftsspielen, oder bei „Play and Talk“. Vielleicht hilft auch das Zusammensitzen auf der Terrasse beim Hineinwachsen in unseren Club... Und es gibt ja noch die Arbeitsstunden, die eine tolle Gelegenheit bieten, sich gegenseitig bekannt zu machen.

Übrigens sind wir immer auch an **Berichten, Meldungen, Bildern** etc. von euch Mitgliedern interessiert. Wer über ein Medenspiel oder einen Mannschaftsausflug, ein Tennis-Urlaubsziel oder eine Anekdote berichten möchte, kann uns sehr gerne jederzeit einen Beitrag senden.

## Was ist aus den „Kinderkrankheiten“ der neuen Halle geworden?

Die Heizung ist noch immer viel zu laut. Das ist derzeit das vordringlichste Problem, das wir bei der neuen Halle noch haben. Wie schon angekündigt sollte der Heizungsbauer hier eine Schallschutzinstallation vor dem Lufteinlass in die Halle installieren. Leider ist dies trotz mehrfacher Mahnungen, Telefonate und Androhungen des Entzugs des Auftrags noch nicht geschehen. Da wir kein direkter Vertragspartner der Heizungsbaufirma sind, ist unser Einfluss leider nur indirekt. Wir warten jedenfalls täglich auf die Terminvereinbarung zur Installation und halten euch auf dem Laufenden.

Die Probleme bei der Luftverteilung und einige weitere Punkte werden dann hoffentlich auch gleich mit behoben.

## Nachrichtenticker Februar 2021

Im März werden wir auch die nicht optimalen Befestigungen der Seitenwände am Boden ersetzen. Dies soll uns das „Auf- und Abrollen“ erleichtern. Es gibt auch hier noch einige weitere Nacharbeiten, die ggf. für einige Stunden den Spielbetrieb stören werden. Auch hier informieren wir natürlich alle Betroffenen, sobald wir konkrete Zeiten für Maßnahmen vereinbart haben.

Im Übrigen erhalten wir (abgesehen vom Lärm) weit überwiegend positives Feedback zur Halle, sowohl von Mitgliedern als auch von den zahlreichen Gästen. Wir hoffen, dass die Halle auch im Sommer den Spielbetrieb belebt und uns noch viel Freude macht.

### **Platzsanierung Plätze 5-10**

Die Stadt Frankfurt hat auch für 2021 ihre „Tennisoffensive“ als Förderprogramm des Sportamts aktiv beworben. Da wir gute Erfahrungen bei der Förderung der Halle gemacht haben, haben wir uns entschlossen, einen Förderantrag zur Sanierung der 6 alten Außenplätze zu stellen. Dieser liegt jetzt bei der Stadt und wir werden, bei entsprechend positivem Bescheid, dann im Herbst die Grundsanierung der mittlerweile 40+ Jahre alten Plätze vornehmen.

Dass Platz 1 – ebenfalls teilweise mit Fördergeldern der Stadt unterstützt – bereits im Herbst saniert wurde, habt ihr womöglich noch gar nicht gesehen. Er trägt jetzt auch rote Asche und ist vor allem wieder ein gleichwertiger Trainingsplatz.

### **Vereinsscheine REWE**

Wiederum wurden so viele Scheine gesammelt, dass wir nun einige Doppelbänke bestellt haben, die im Sommer auf (fast) allen Plätzen dann mit Rückenlehnen zum bequemeren Seitenwechsel einladen. Besten Dank den Sammlern!

### **Freiwillige Helfer gesucht – „Stellenangebot“ beim TCN**

Der TCN hat die Betreuung von Instagram und Facebook zu vergeben. Wer von Euch ist im Thema kundig und hat Lust daran, in den sozialen Medien zu zeigen, dass es uns gibt? Gegen Arbeitsstunden natürlich. Interessenten melden sich bitte bei Uli Frieling ([frieling@tc-niederursel.de](mailto:frieling@tc-niederursel.de)), dem zuständigen Mitglied des Vorstands.

Da der Frühling naht, gibt es auch sonst wieder viel zu tun. Wer also Arbeitsstunden ableisten möchte für 2021, der melde sich gerne bei einem der Vorstandsmitglieder oder natürlich auch direkt bei Francesco.

Frankfurt, <<23.01.2021>>

- Der Vorstand -